



Ausgelassene Stimmung bei Kaffee und Kuchen während des Adventskaffees vom VdK Ortsverband Fischbachtal



Teilnehmer ihr Glück und Geschick beweisen konnten und erraten mussten wie viele Wachtelbohnen sich in einem Glas befinden. Die drei besten Schätzer wurden mit kleinen Preisen (privat gesponsert) belohnt, was für gute Laune und viel Applaus sorgte.

Anschließend gab der Vorsitzende wichtige Informationen zu den Themen:

- wie verhalte ich mich, wenn mein Krankenkasse anruft und sich über meinen Gesundheitszustand erkundigt?

- welche Hilfsmittel zahlt die Krankenkasse und welche die Pflegekasse?

Ergänzt wurden die Informationen durch 2 Filme zu diesem Thema, die von den Anwesenden mit großem Interesse verfolgt wurden.

Eine reichhaltige Kuchentheke mit selbstgebackenen Köstlichkeiten erfreute die Gäste, die sich an den liebevoll zubereiteten Leckereien bedienen konnten.

Als besondere Geste des Dankes wurde allen Mitgliedern selbstgebackene Plätzchen überreicht, die mit viel Liebe von Andrea Riegel selbst gebacken und verpackt wurden. Eine Tradition, die die Wertschätzung und Gemeinschaft im VdK Ortsverband Fischbachtal unterstreicht.

Natürlich durfte auch das gemeinsame Singen von Weihnachtsliedern begleitet vom gesamten Vorstand nicht fehlen. Dabei kam eine wunderbar festliche Stimmung auf, die den Nachmittag abrundete. Der Adventskaffee 2024 war ein voller Erfolg.

© der Bilder Egon Messerschmidt

Am 3. Advent, dem 15. Dezember 2024, lud der VdK Ortsverband Fischbachtal traditionell zu seinem jährlichen Adventskaffee ein. Ab 15:00 Uhr fanden sich 70 Mitglieder und Freunde des Ortsverbands im festlich geschmückten Bürgerhaus in Billings ein, um gemeinsam einen gemütlichen und besinnlichen Nachmittag zu verbringen.

Der Vorsitzende Egon Messerschmidt nutzte die Gelegenheit, um in seiner Begrüßungsrede über die Arbeit des VdK zu berichten. Der VdK kämpft an allen Stellen gegen soziale Ungerechtigkeit so Messerschmidt. Wir der VdK, wollen die Zukunft mitgestalten und dabei spielt der VdK in einer veränderten Gesellschaft eine wichtige Rolle.

Bürgermeister Philipp Thoma (mit Familie anwesend), stellte in seinem anschließenden Grußwort nochmals heraus, wie wichtig die Arbeit des VdK Ortsverbands für Fischbachtal und das soziale Umfeld ist.

Für Unterhaltung sorgte eine Schätzfrage, bei der die



Die gelungene Mischung aus Information, Unterhaltung und festlicher Stimmung bot die perfekte Gelegenheit für anregende Gespräche und ein gemütliches Beisammensein.

Der Vorstand des VdK Ortsverbands Fischbachtal bedankt sich bei allen Helferinnen und Helfern, die diesen schönen Nachmittag ermöglicht haben.

Wir freuen uns schon auf das nächste gemeinsame Event.